

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

Michael Simon

6 Pièces

207 m²

Réf. VPR10002831

2 685 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Riviera immobilier vous présente à vendre à cavalaire sur mer, dans domaine recherché, privé et fermé, propriété d'environ 230m2 offrant une très belle vue mer sur un terrain plat de 1499m2 avec une superbe piscine à débordement. Elle vous accueille en rez-de-chaussée avec une très belle entrée avec grande hauteur sous plafond ouvrant sur le salon/séjour avec cheminée donnant sur vaste terrasse couverte, la piscine et profitant d'une superbe vue mer, d'une salle à manger en enfilade, d'une cuisine séparée, cellier et buanderie, 2 chambres, une salle de bains avec baignoire « balnéo », ...

Riviera immobilier presents for sale in cavalaire sur mer, in a sought-after, private, and gated community, a property of approximately 230m2 offering stunning sea views on a flat plot of 1499m2 with a superb infinity pool. The ground floor features a grand entrance hall with high ceilings opening onto a living/dining room with a fireplace, which leads to a large covered terrace overlooking the pool and enjoying breathtaking sea views. There is also a dining room, a separate kitchen, a pantry and laundry room, two bedrooms, a bathroom with a whirlpool tub, and a dressing room. Upstairs, two ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

